

2024-08-08

A endeudarse con los güeros

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticiasdetampico.mx/a-endeudarse-con-los-gueros/>

David Ed Castellanos Terán

@dect1608

La banca internacional como el Banco de Desarrollo de América del Norte, respalda los proyectos del gobernador tamaulipeco.

El NADBank, a través de su director general expresó un beneplácito especial por los proyectos hídricos, energéticos y de movilidad que serían financiados por la institución, según planteamiento hecho al jefe del ejecutivo estatal, Américo Villarreal Anaya.

Resulta que el jefe tamaulipeco recibió la visita del director general del Banco de Desarrollo de América del Norte (NADBank, por sus siglas en inglés), John Beckham, ejecutivo que reconoció el trabajo del gobernador para impulsar proyectos estratégicos que generen desarrollo y bienestar en Tamaulipas y expresó el interés de la institución para financiar todas aquellas áreas de oportunidad en temas como generación de energía, recursos hidráulicos, movilidad y desarrollo urbano.

Fue una reunión exitosa en la que ambos se rodearon de los mejor de sus respectivos equipos de colaboradores, junta celebrada en Casa de Gobierno.

El gobernador Américo Villarreal, presentó al director general del NADBank 14 de los proyectos estratégicos que impulsa la actual administración estatal y destacó el apoyo que ya ha brindado esta institución para el saneamiento de aguas residuales en la ciudad de Nuevo Laredo.

En una amplia exposición, el mandatario tamaulipeco se refirió a proyectos como el Plan Hídrico Golfo Norte (PLHIGON), la segunda línea del acueducto de la presa Vicente Guerrero, la construcción del Emisor de Aguas Residuales de Monterrey a la presa Marte R. Gómez, el dique El Moralillo, la instalación de plantas desalinizadoras, la rehabilitación y tecnificación de los Distritos de Riego, el Centro Integral de Residuos, la Planta de Acopio y Reciclaje de Llantas, el Museo Interactivo de la Tortuga Lora y el Sistema Integrado de Transporte de Pasajeros tipo BRT.

También se refirió con detalle a los trabajos que se realizan para el desarrollo del Puerto del Norte en Matamoros, la construcción de un Parque Fotovoltaico, el Recinto Fiscal Estratégico en Ciudad Victoria y la expansión del Puente Internacional en Nuevo Laredo.

Luego de conocer a detalle estos proyectos, el director del NADBank, John Beckham, mostró su interés en los temas de generación de energía y reconoció que podrían implementarse acciones como las que ya impulsa esta institución en otros estados de la frontera norte de México.

Asimismo, hizo un reconocimiento a la preocupación e interés del gobernador Américo Villarreal para enfrentar la realidad del estrés hídrico, por lo que reiteró su disposición para evaluar aquellas acciones que puedan recibir financiamiento en el corto y mediano plazo.

John Beckham invitó al gobernador de Tamaulipas a la Cumbre Innovación para la Sostenibilidad de la Región Fronteriza México-Estados Unidos que realizará NADBank los días 29 y 30 de agosto, en San Antonio, Texas.

En la reunión de este día, por parte del NADBank, también tomaron parte Carlos Carranza, director de Infraestructura Financiera Ambiental y Oscar Durán, titular de la Unidad de Relaciones Institucionales y Comunicación.

Por parte del Gobierno de Tamaulipas participaron Adriana Lozano Rodríguez, secretaria de Finanzas; Karina Saldívar Lartigue, secretaria de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente; Tania Contreras López, consejera jurídica; Pedro Cepeda Anaya, secretario de Obras Públicas; José Ramón Silva Arizabalo, secretario de Desarrollo Energético; y el jefe de la Oficina del Gobernador, Ricardo Guerrero Morales

En la intimidad... En las instalaciones de la CMIC, la presidenta del DIF Altamira agradeció el cheque otorgado al organismo municipal por un monto de 360 mil 180 pesos con 43 centavos.

En un acto que representó la suma de esfuerzos para beneficio de las familias de la urbe industrial, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) en Altamira recibió en manos de su presidenta, la C.P. Rossy Luque de Martínez, un importante donativo correspondiente a 360 mil 180 pesos con 43 centavos otorgado por la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, lo anterior en el marco de un desayuno informativo para afiliados de este organismo camaral, mismo que contó con la presencia del presidente municipal de Altamira, el Dr. Armando Martínez Manríquez.

Fue precisamente en las instalaciones de la CMIC Tamaulipas en donde el presidente 2024-2025, Pablo Eduardo Haro Panduro, recibió a las autoridades municipales, destacando la labor del Sistema DIF local, pues indicó que desde el principio de la actual administración el organismo municipal se ha desempeñado como una mano amiga que ha velado por los sectores más vulnerables, motivo por el cual el representante de los más de 500 afiliados a la CMIC hizo entrega de referido cheque para que continúen cumpliendo sus compromisos de corazón con la comunidad de Altamira.

"Hoy es un día especial en el que quiero expresar mi más profundo agradecimiento a la Cámara de la Industria de la Construcción en Tamaulipas por ser siempre un aliado incondicional del progreso y el bienestar de las familias desde que inició nuestra administración", sostuvo Luque de Martínez en la entrega.

Asimismo, aseguró que; "su apoyo constante nos ha permitido avanzar en nuestros proyectos y brindar una atención más integral y efectiva a quienes más lo necesitan. Desde el inicio de esta administración, hemos trabajado arduamente para fortalecer nuestras comunidades, mejorar la infraestructura y garantizar que cada familia tenga acceso a servicios esenciales y de calidad".

Luego de esta simbólica entrega, la reunión transcurrió con la presentación del Programa de Inversión 2024 por parte del director de Obras Públicas del Ayuntamiento, Ing. Carlos Tenorio García.

Fueron partícipes de esta importante donación de igual manera el Ing. Gustavo Adolfo Organista González, Coordinador de Zona Sur de la CMIC Tamaulipas, así como la Mtra. Claudia Fernández Pecero, Directora de Desarrollo Económico, Turismo y Empleo de Altamira.

davidcastellanost@hotmail.com

@dect1608